

Ratifica FMLN compromiso social con el cambio en El Salvador



San Salvador, 14 feb (RHC) El FMLN, Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, ratificó su compromiso con el cambio social en El Salvador, pese al intento opositor de negar su impacto en la sociedad.

El representante del partido rojiblanco José Luis Merino, declaró ante los ataques de la derecha que la formación salvadoreña de izquierda es tergiversada por la política, que intenta sembrar la idea de que el Frente traicionó su pasado.

Sin embargo, la realidad demuestra que el FMLN mantiene sus principios de justicia social, ahora con leyes que desafían a una oligarquía que ve al país como su finca familiar.

José Luis Merino Por eso el Frente presenta en su plataforma legislativa una propuesta para 'ampliar y fortalecer la democracia', otorgándole al pueblo más capacidad de decidir, mediante la consulta popular, acotó.

El gobierno del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) abrió nuevos frentes en su cruzada para erradicar el analfabetismo en El Salvador antes de 2019.

Durante toda la semana, el Programa Nacional de Alfabetización abrió cientos de círculos de estudio donde unos 360 mil salvadoreños aprenderán este año a leer, escribir y realizar operaciones matemáticas básicas.

Para ello, unos 100 mil voluntarios respondieron al llamado del presidente Salvador Sánchez Cerén para convertir a El Salvador en una nación educada, próspera y segura, con ciudadanos capaces e instruidos.

Carlos Canjura, ministro salvadoreño de Educación, estimó que esta tarea contribuirá al crecimiento individual de los alfabetizados, pero también abonará el desarrollo democrático de esta nación centroamericana.

'No hay manera de hacer ejercicio pleno de los derechos de un ciudadano si no se tienen esas capacidades construidas', afirmó Canjura, quien elogió el compromiso ético de quienes facilitan la formación de los demás.

Este miércoles el municipio de Zacatecoluca se sumó a la iniciativa de los círculos de estudio, que acelera un proceso iniciado años atrás, con el impulso del FMLN y la asesoría de pedagogos cubanos.

Según cálculos oficiales, desde la llegada del FMLN al gobierno en 2009 el índice de analfabetismo disminuyó del 18 al 10 por ciento, y unos 330 mil salvadoreños aprendieron a leer, escribir y hacer cálculos básicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155198-ratifica-fmln-compromiso-social-con-el-cambio-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba